



Aquí en el Congreso Adán y la desencajada Sheinbaum

Por José Antonio Chávez*

El mensaje del Presidente **Andrés Manuel López Obrador** de fortalecer al secretario de Gobernación, **Adán Augusto** no solo adelantó el proceso de campañas para el 2024, sino generó descontento al interior de Morena.

La más afectada de esa designación, velada de la llegada de **César Yañez**, es la jefa de gobierno, **Claudia Sheinbaum** que desde entonces anda desencajada, sorprendida y hasta preocupada.

Su relevó, si así se quiere aparecer, es por la derrota de la Ciudad de México en 9 de las 16 alcaldías, hoy está en riesgo incluso perder la Ciudad donde hay un descontento a la forma de gobernar. Ese escenario les favorece a los opositores con oxígeno puro y lograrlo sería un revés mayúsculo para el Presidente porque para nadie es secreto que la Ciudad de México es el bastión más grande del país.

Dicen los que saben que el Presidente andaba muy molesto después de las elecciones, aunque no se mostró en su momento, los que lo conocen saben que el manotazo viene después cuando el asunto está casi olvidado. Naturalmente que **Claudia Sheinbaum** si era la consentida de Palacio Nacional, se perfila para suceder a **López Obrador** y ser la primera mujer Presidenta de México.

Algo ocurrió que le hizo cambiar de planes al de **Macuspana** y de esa forma inclinarse, tal vez de forma más abierta y clara al secretario de Gobernación. Sin embargo, para **Marcelo Ebrard** no le preocupa tanto esa estrategia del Presidente porque está seguro de llevar los números a su favor.

Que la llegada de **César Yañez** no es un sí definitivo para **Adán López**, pero para **Ebrard** hoy no está nada escrito y todos, absolutamente todos, **Sheinbaum** y **Ricardo Monreal** hoy siguen vivos.

En cambio, **Monreal** es el menos confiado que se pueda dar un golpe de timón a la estrategia que desarrolla el líder del partido, **Mario Delgado**, obviamente por instrucciones del de Palacio.

Quieren llevar encuestas para designar la corcholata ganadora, pero el líder del Senado sabe que esa forma simplemente no es confiable, vaya no garantiza un proceso de transparencia y en cambio si el favoritismo.

En Palacio Nacional se prendieron focos rojos y el Presidente lo sabe, lo tenían contemplado, y ahora falta saber si es una estrategia de distracción lo de **Adán López** o de plano es la ruta definitiva para que comiencen alinearse.

JUECES FEDERALES AL SERVICIO DE AMLO VS ALITO

Ayer el líder del PRI, **Alejandro Moreno** denunció mano negra en los jueces federales de Campeche que se echan la bolita para evitar conocer del amparo que presentó contra la gobernadora de esa entidad, **Layda Sansores**. Es por los audios y la persecución política que la gobernadora desató contra el priista, no les gustó a Morena que el líder del PRI critique al Presidente y le hayan rechazado sus reformas Eléctrica y Electoral, y próximamente la Guardia Nacional.

La guerra sucia contra **Alito** y el mismo líder del PAN, **Marko Cortés**, es para evitar que lleguen unidos al 2024 con la alianza porque esos votos de los cuatro partidos, PRI, PAN, PRD y MC, superan a Morena y sus aliados. Ese es el meollo del asunto, desbaratar la alianza al precio que sea.



LA GUELAQUETZA EN CDMX

Se acuerda de la Guelaquetza, el evento del año de los oaxaqueños, bueno ayer el gobernador **Alejandro Murat** y la jefa del gobierno, **Claudia Sheinbaum**, inauguraron los festejos de este evento en avenida Reforma de esta ciudad capital y se espera concluir el 1 de agosto. Es una tradición que viste a los oaxaqueños con sus mejores trajes típicos y un icono de sus tradiciones más arraigadas y el gran orgullo de ese estado.

DUARTE Y MARIELA MOVIDOS EN EDO-MEX

En estado de México sube la adrenalina electoral y de Morena quieren tomar la punta, anote que solo **Horacio Duarte** y la presidenta de Tecamac, **Mariela Gutiérrez Escalante** realizaron actividades, vaya se les vio muy movidos.

La alcaldesa, con una visión definida del 2023, se adelantó a sus pares para celebrar una asamblea masiva con sus gobernados para informar el estado de su administración y al mismo tiempo pedir su respaldo para ser la coordinadora de la 4T. Que decir que aprovechó para sumar liderazgos que, al final del día, la ven con buenos ojos.

* Jachavez77@yahoo.com